

HONDURAS

En forma definitiva quedó resuelta la crisis existente en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), cuando el Consejo de Ministros, presidido por el Jefe de Estado Gral. Oswaldo López Arellano, aprobó una solicitud de reforma a la Ley Orgánica de la Institución Académica el 2 de junio del año pasado. El aspecto fundamental de la reforma establece la representación estudiantil y profesional del centro universitario de estudios generales en los organismos de gobierno de la Universidad. El Consejo de Ministros, que es el órgano legislativo del Gobierno después del golpe militar de diciembre de 1972, aprobó casi en forma inmediata la solicitud de la Universidad.

* * *

Desde julio del año recién pasado funje como Rector de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, el Lic. Jorge Arturo Reina, quien venía desempeñando el cargo de Director de Estudios Generales de la UNAH y quien llega respaldado por amplio sector estudiantil y profesoral. El nuevo Rector ha sido catedrático de filosofía y está considerado como un académico de mucho prestigio entre los universitarios de C.A.

* * *

Funcionarios del Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT), con sede en México, llegaron a Honduras para concurrir al tercer día de demostración de granos básicos en el valle de Jamastrán, en la zona Oriental del país. Los técnicos Antonio Turrent y Regi L. Lord, fueron invitados por el programa de granos básicos del Banco Central, para evaluar el curso de esta actividad que se inició en 1970.

* * *

Productores de algodón revelaron que Centroamérica perderá de

31 a 32 millones de dólares en sus ventas de algodón al Japón, debido a la devaluación del dólar, que ha afectado seriamente estas operaciones comerciales. Los productores de algodón concertaron sus ventas hasta 1974 a un precio de 31 dólares por quintal de algodón y en la actualidad, el Japón paga cincuenta dólares por quintal. Honduras, si esta situación persiste, perderá aproximadamente de 400 a 500 mil lempiras (200 a 250 mil dólares) en estas operaciones.

* * *

El nuevo Director del Zamorano es el señor Kermit H Adams, de California, Estados Unidos quien asumió funciones en julio de 1973, sustituyendo al Dr Albert S. Muller. Adamns ha sido director de programas por parte de la Universidad Politécnica del Estado de California en un proyecto que se desarrolló en Guatemala, durante los últimos 6 años.